

Presidente de Ecuador ratifica que su país apuesta por una educación pública de calidad.

LA REVOLUCIÓN CIUDADANA
Avanza

Quito, 12 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, ratificó que su gobierno está comprometido a transformar la educación pública del país en un sistema de excelente calidad, y totalmente gratuito.

Durante la graduación de los primeros dos mil 322 docentes egresados de una Maestría Internacional impartida en la Universidad Complutense de Madrid, afirmó Correa que sin revolución educativa no hay revolución ciudadana, ni democracia.

El programa es parte de la revalorización de la carrera docente que financia el gobierno para más de cuatro mil maestros hasta el 2017.

Apuntó el primer mandatario que en estos momentos cuentan con maestros de calidad, transformadores de la educación y la Patria, y recordó que desde su llegada al poder, en enero del 2017, la Revolución Ciudadana invirtió en ese sector 21 mil 400 millones de dólares, cifra la cual cuadruplica lo gastado por los tres gobiernos anteriores.

El jefe de Estado ecuatoriano aseguró que la meta para el próximo año será contar con 500 instituciones de ese tipo, y tener una universidad ubicada en el ranking de las mejores a nivel mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84021-presidente-de-ecuador-ratifica-que-su-pais-apuesta-por-una-educacion-publica-de-calidad>



Radio Habana Cuba